

Écriture automatique (Psychographie) et téléchargements

Si vous me le permettez, je vais vous expliquer comment cela m'arrive.

Maintenant, lorsque j'ai écrit le livre, *Stairway To Freedom*, c'était un acte délibéré. Le Dr Latimer m'a dit, un jour, que la Grande Fraternité Blanche allait me dicter un livre et m'a dit d'être prêt avec un grand bloc-notes, un stylo et ainsi de suite. Puis, un soir, il m'a dit que c'était le moment de commencer et l'information « circulait », soir après soir, jusqu'à ce que le livre soit terminé. Cependant, j'entendais une voix dicter les mots dans ma tête et j'écrivais ce que j'entendais.

Maintenant, avec la leçon sur les atomes, c'était similaire mais un peu différent. Je savais que je voulais faire une vidéo sur les atomes, mais j'ai attendu quelques semaines jusqu'à ce que ce soit le moment. Je n'avais pas l'intention de faire de la psychographie. J'avais l'intention de l'écrire moi-même. Lorsque j'écris quelque chose de nature spirituelle, j'utilise toujours un stylo plume. C'est parce que, lorsque j'étais à l'école, nous n'avions pas le droit d'écrire au stylo bille. Nous avons dû utiliser des stylos à encre et je suis tellement habitué à écrire avec un stylo-plume que je suis complètement à l'aise avec un. Alors, quand j'ai « senti » que c'était le moment, j'ai pris un bloc-notes et mon fidèle stylo-plume, je me suis assis et j'ai commencé à écrire. Immédiatement, l'information a circulé facilement et logiquement et je n'ai pas eu à penser à ce que j'allais écrire ensuite. L'information m'est venue simplement. C'était comme si je m'observais écrire la leçon. Mais pour être honnête, il ne m'est pas venu à l'esprit à l'époque qu'on me guidait sur ce que je devais écrire. J'écrivais et c'est tout. Ce n'est qu'à la fin que j'ai réalisé que j'avais été guidé.

Enfin, je mentionnerai ce qui se passe lorsque je réponds à des courriels ou à des commentaires. La plupart du temps, je connais la réponse aux questions posées, mais parfois, je ne connais pas les réponses. Ensuite, je m'assois devant l'ordinateur, je demande de l'aide, je lis la question à nos guides et j'attends que quelque chose se passe. Puis, soudainement, on me donne un téléchargement instantané d'informations et je connais parfaitement la réponse. Alors, je commence à taper sur les touches et, une fois de plus, l'information circule. Donc, je pense que deux choses se produisent dans ce cas. On me donne un téléchargement pour me donner un aperçu du sujet, puis on me guide pour écrire la réponse dans une sorte de psychographie.

Maintenant, je dirai que je suis beaucoup plus à l'aise à écrire avec un stylo qu'à taper sur les touches d'un ordinateur, mais néanmoins, la réponse sort sans que je me concentre vraiment sur ce que j'écris.

Cependant, l'autre jour, alors que je vous expliquais quelque chose sur nos origines et ainsi de suite, j'ai été laissé seul pour vous répondre à partir de mes connaissances, et c'était une vraie lutte. J'ai eu beaucoup de mal à faire circuler mes pensées de manière logique, c'est pourquoi ma réponse n'était pas très bien écrite.

Dieu merci pour les guides.

Pour télécharger ce message, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :